

Pôle communication
24.65.42

Lundi 29 janvier 2024

INVITATION PRESSE

Yoann Lecourieux, membre du gouvernement chargé de l'audiovisuel, lancera officiellement le site internet « Films en Nouvelle-Calédonie », le **mardi 30 janvier à 10 heures, à la Station N**, en présence des membres du fonds de soutien audiovisuel et cinématographique, de l'association calédonienne des producteurs de fiction (ACPF) et de la fédération indépendante des producteurs audiovisuels de Nouvelle-Calédonie (FIPANC).

Déroulé de l'événement :

- Introduction par Yoann Lecourieux
- Présentation du site internet
- Questions/Réponses

➤ *Vous êtes cordialement invités à assister à cet événement*

Promouvoir les films produits en Nouvelle-Calédonie

Réalisé en collaboration avec les associations de producteurs calédoniens, ce site internet a pour objectif de promouvoir les films produits en Nouvelle-Calédonie et soutenus par le fonds audiovisuel. Conçu pour être à la fois un point d'information, une vitrine de promotion et un outil pratique à la disposition des diffuseurs et programmeurs, il apportera une visibilité régionale, nationale et même internationale aux productions locales et à la Nouvelle-Calédonie en tant que terre de tournage.

* *
*